

ASALTOS EN BUSES

Mujeres jalaban con todo

◆ ALEJANDRA
PORTUGUEZ M.

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

Cuatro mujeres que asaltaban en autobuses se aprovechaban del descuido de los pasajeros para jalar con billeteras, celulares y demás pertenencias.

Una venezolana de apellido Brines cayó en manos del OIJ como la líder de la banda.

Junto a la chama, de 42 años, agarraron a tres ticas, que según el OIJ eran las cómplices.

Dos de ellas fueron identificadas con los apellidos Corrales y Silva, detenidas en San Cayetano; la tercera, apellidada Lázaro, fue capturada en la León XIII, Tibás.

Las mujeres fueron detenidas el lunes mediante allanamientos simultáneos.

Armaban la pelota. De acuerdo con el OIJ, las mujeres llegaban hasta la última parada del bus, una de ellas se bajaba primero por las



Venezolana lideraba asaltos en buses. OIJ PARA LA TEJA

gradas traseras y luego tiraba unas monedas, fingiendo que se le habían caído.

De esta manera llamaba la atención de los ocupantes, quienes se apelotaban y otra de las mujeres, que iba detrás de los pasajeros, aprovechaba el descuido.

Unas 152 denuncias fueron presentadas por pasajeros que fueron asaltados en buses de Cartago, Alajuela y Heredia.

Las autoridades hacen un llamado de atención quienes se montan a diario en un bus para viajar a los trabajos o a hacer mandados, para que se pellizquen y no caigan en el timo, porque puede haber más mujeres ladronas.